
Acta de la sesión  de la Junta Distrito Marítimo

Fecha: 07 de octubre de 2024
Número: 11/2024
Carácter: Ordinaria
Hora: 19:00h
Lugar: Sala Reuniones Tenencia de Alcaldía Grau

ESTER GINER HIDALGO PRESIDENTE

CRISTIAN RAMÍREZ MARTÍNEZ VICEPRESIDENTE (CONCEJAL PP)

MARICARMEN RIBERA SORIANO VOCAL (CONCEJAL PSOE)

MARIA VALVERDE DAMIÁ VOCAL (VECINA DESIGNADA PP)

JORGE BEGUES LIROLA VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

JOSE CARLOS MAS VOCAL (AAVV MERIDIANO)

TICA PALAU CAMPOS VOCAL (AAVV EL FARO)

ROMAN SIMÓ GÓMEZ SECRETARIO

Excusan asistencia: Ana Raga Cases (Representante AMPA Marina),   Marisa Miralles
Cumba (Representante AC Coral Polifónica) y Antonia Miralles Cumba (Representante
AC UMG)

No  asisten: Manuel  González  Galván  (AAVV  Marjalería),  Eric  Dols  Ramos  (Vecino
Designado Alcaldia) y Samanta Castillo Rosete (Vecino Designado VOX),

Orden del día:

1.- Aprobación acta sesión anterior

2.-Respuestas preguntas planteadas anteriores sesiones junta y consejo.

3.- Halloween Grau

4.- Ruegos y preguntas.

En el Salón de Reuniones de la Tenencia de Alcadía del Grau de Castelló, siendo
las 19:00h del día 7 de octubre de 2024 bajo la presidencia de la Excelentísima Señora
teniente  de  alcalde Ester  Giner  Hidalgo,  se  reúnen  los  señores  y  señoras  antes
mencionados a fin de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Marítimo, con mi
asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el quórum de asistencia por la presidencia se procede a iniciar la
sesión. 
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1.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. presidenta preguntó a los presentes si tenían alguna objeción que hacer
a la redacción del acta de la pasada sesión celebrada el  16 de septiembre de 2024.

No habiendo ninguna objeción, se aprueba por unanimidad.

2.- RESPUESTAS ANTERIORES PREGUNTAS  ANTERIORES SESIONES JUNTA/CONSEJO

1 Preguntas realizadas por la Sra Palau:

1.1 La Sra. Palau  pidió que solucionasen el problema de las palmeras de la Avda
Ferrandis Salvador situadas frente a la pista de básket.

La  Sra  presidenta informó  que  debido  a  que  no  sabe  como  quedará
exactamente  la  zona  tras  la  reforma  de  dicha  avda  que  comenzará
próximamente, esperaran a que dicha reforma finalice para actuar entonces si
fuese necesario.

1.2 La Sra Palau  se había quejado de una información aparecida en el periódico
ene la que se afirmaba que a partir de ahora el Museu de la Mar sólo se podría
visitar con cita previa. 

Contestó la Sra Giner que dicha información era incorrecta y que después  de
consultar  con  el  Negociado  de  Cultura,  les  habían  confirmado  que  los
horarios de apertura del  Museu seguían siendo los de siempre y que sólo
tenían que solicitar cita previa los grupos que querían visitas privadas. 

3.- HALLOWEEN GRAU

La Sra presidenta informó a los miembros de la junta de los actos previstos para
celebrar la festividad de Halloween o “Todos los Santos” en el Grau, comentando que
se realizarían:

• Truco o Trato por los comercios del Grau

• Talleres infantiles en la Pza Virgen del Carmen de 18:00h a 20:00h

• Actuación musical con DJ en la C/San Pedro de 20:00h a 22:00h.

4.-  INFORMACIÓN MOSQUITOS

La Sra presidenta repartió un dossier con las actuaciones realizadas contra los
mosquitos (documento que se añade al acta como Anexo I).

El  Sr  Ramírez  comentó  que  el  método  utilizado  con  el  mosquito  tigre  –
esterilizar los machos – había funcionado muy bien ya que se había visto muy poco
mosquito tigre ester verano. Añadió que preguntó a los expertos porque no se utilizaba
el mismo método con el resto de mosquitos y le dijeron que eran tan pequeños que no
se distinguía el macho de la hembra.

La  Sra  Giner  comentó  que  seguían  habiendo  mosquitos  debido  a  las  altas
temperaturas,  y que esperaban que en cuanto estas bajasen,  los mosquitos fuesen
despareciendo.
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5.-  RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra Ribera comentó que había habido tenido quejas de estudiantes de la UJI
acerca de saturación en el TRAM,  pero que le habían dicho que ya estaba solucionado.

El  Sr  Ramírez contestó  que  fue  al  inicio  del  curso  universitario  y  que
seguramente era debido a que había un vehículo menos debido a una avería y una vez
arreglado todo volvió a la normalidad. Añadió que dentro de poco iba a ir mucho mas
rápido ya que iban a venir 4 vehículos nuevos totalmente eléctricos – la obra que se
está realizando en la Avda. Serrano Lloberas es para realizar un centro de carga para
ellos – que se añadirán a los ya existentes, lo cual aliviará mucho la saturación.

La Sra Ribera  dijo que vecinos de la Marjalería se le habían quejado de que las
aguas de la Acequia Travessera bajan muy turbias. 

También  solicitó  que  se  podasen las  hierbas  que se  salían  de las  parcelas  y
penetraban en las aceras de la Avda del Mar puesto que dificultaban el paso.

La  Sra Ribera dijo que en los Presupuestos Participativos se había aprobado
para el Grau una inversión de 70.000€ con el concepto de  “Acondicionamiento zona
deportiva infantil Parque Panderola” y solicito saber que actuaciones concretas se iban a
realizar.

Contestó la Sra Giner que se iban a colocar porterías en la zona de las canastas.

La  Sra  Ribera reiteró su  petición realizada en anteriores  sesiones acerca del
transformador situado en Almirante Cervera.

La Sra presidenta contestó que insistirían a Iberdrola.

La  Sra  Ribera  preguntó si  ya  habían recibido las baldosas,  ya que las aceras
estaban en mal estado.

La Sra Giner respondió que han recibido una parte, y se van reparando poco a
poco.

La Sra Ribera comentó que los vecinos le habían trasladado quejas acerca de la
limpieza de las C/Barceló y C/Canalejas.

La Sra presidenta contestó que lo comunicarían a la empresa.

La  Sra  Palau preguntó si  ya  estaba  listo  el  proyecto  de  reforma del  Centro
Cultural “La Marina”.

Contestó la  Sra presidenta que lo tendrían próximamente,  aunque no tenían
prisa porque no esperaban iniciar las obras hasta el próximo verano, aunque el dinero
debía salir del presupuesto de este año.

Y siendo los 20:00h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber
mas  asuntos  que  tratar,  la señora  presidenta alza  la  sesión,  de  todo  eso,  como
secretario doy fe y,  para que conste, alzo la presente acta que firmo junto a la Sra
Presidenta de la Junta Municipal del Distrito Marítimo.
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